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Isaac Islas Jiménez, Jefe de Logística de 
Tecnifajas
Como Tecnifajas estamos participando por primera 
vez en la feria Perumin. Nos ha ido muy bien es estos 
días y hemos podido contactar con muchos clientes 
nuevos y antiguos. Mucho de ellos nos conocían por 
alguna de nuestra línea de productos y eso nos ha 
permitido mostrarnos un poco más y que conozcan 
todo el abanico de soluciones que tiene Tecnifajas.

José Miguel Linares, Gerente Comercial de 
Tecnofast
Es esta oportunidad estamos trayendo a Perumin, 
soluciones modulares en infraestructura para mineras 
y compañías de construcción ligadas al sector minero. 
Desarrollamos todo tipo de proyectos de pequeña a 
gran envergadura y diseñamos lo que el cliente pide, 
escuchando las necesidades que ellos tienen para 
desarrollar su iniciativa de inversión.

Carlos Barba, Director Gerente de la empresa 
Tecniflow
Es muy importante estar en esta feria porque en la 
actual coyuntura minera, creemos es importante man-
tenernos presentes y apoyando al sector. 

Estos días de feria han sido motivo para encontrar-
nos con nuestros clientes actuales y ver nuevos clien-
tes presentando todo nuestro abanico de productos 
para el sector minero.

Luis Carlos Sampaio, Gerente General de Total 
Perú
Es muy importante estar presentes por primera vez 
en una feria de gran escala como es Perumin ya que 
nuestra compañía identifica al Perú como uno de los 
países estratégicos sobretodo en el rubro minero, que 
es vital para nuestra estrategia de posicionamiento 
en el mercado. 

Carlos Dellepiane, Sub Gerente General de Tumi 
RaiseBoring
Nosotros en Permuin, aparte de ofrecer los servicios 
de perforación y la venta de máquinas de Raise Boring, 
ofrecemos también una oportunidad de desarrollo 
tecnológico y científico. En esta ocasión hemos traído 
una maquina 400 SR, que hace dos años la trajimos 
recién lanzada para publicitarla. 


